

# *Boxe: Retour du tournoi Playa Giron à Cuba*

---



Photo des archives de Cubadebate

La Havane, 20 déc. (RHC)- La reprise du tournoi de boxe Playa Giron est en vue.

Alberto Puig, président de la Fédération cubaine de Boxe, a expliqué que les très bons résultats obtenus aux JO de Tokyo, au championnat du monde de Belgrade et aux premiers Jeux Panaméricains Juniors de Cali constituent une motivation particulière pour relever de nouveaux défis.

Il est très probable que le tournoi Playa Giron de boxe soit organisé au mois de juin.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)



**Radio Habana Cuba**